

Samedi 21 avril 2018

en bref

ND-DES-LANDES

“ Les pieds sur terre ” jeudi aux Lobis

Le comité

Notre-Dame-des-Landes

41 continue à se mobiliser en

soutien aux Zadistes – les

militants se sont notamment

réunis dans le quartier de

Blois Vienne mercredi et ont

participé à la manifestation de

« convergence des luttes »

jeudi. Par ailleurs, le film

« Les pieds sur terre », qui

raconte l'aventure d'un

hameau de la ZAD, sera

projeté le jeudi 26 avril, à

18 h 30, au cinéma Les Lobis à

Blois.